



Stadtgalerie  
Lehen

# Franz Bergmüller

*Neue Arbeiten*

Eröffnung: Do., 13.2.2025, 18 Uhr  
Dauer: 14.2. – 29.3.2025

**Einführung:** Peter Schreiner

Die Ausstellung zeigt Arbeiten von Franz Bergmüller, deren Referenzpunkte die Fotografie und die Geschichte der optischen Medien sind. Im Besondern geht es ihm um Wahrnehmung von Objekten oder Personen in Naturräumen und den Veränderungen der Perspektive durch den Blick der Kamera, indem er das Changieren von Bildwirkung, Scheinrealität und Wirklichkeit in der fertigen Arbeit dynamisiert. In seiner Arbeit öffnet er die Bildfläche für Dreidimensionalität, für Bewegung und Haptik.

**Begleitveranstaltungen:**

Fr., 7.3., 19 Uhr ROT. (Bergmüller/Kircher), Sound/Performance

Fr., 28.3., 19 Uhr SCHÜLERKEBAP (Bergmüller/Zaworka),  
"abstraction & representation - morphing", Performance/Sound

Bild: F.Bergmüller, aus der Serie "Studio Stills", 2024

Stadtgalerie Lehen  
Inge-Morath-Platz 31, 5020 Salzburg  
[www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien](http://www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien)  
Tel.: 0662 8072-3450

Öffnungszeiten:  
Di, Do & Fr 14–18, Mi 14–19, Sa 11–15 Uhr  
An Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://facebook.com/StadtgalerienSalzburg)  
und [Instagram/stadtgalerie\\_salzburg](https://instagram.com/stadtgalerie_salzburg)

STADT : SALZBURG

